



« Que cette année vous soit heureuse ; que la paix, le repos et la santé vous tiennent lieu de fortune. »

Madame de Sévigné -

APEL

Merci à l'équipe de l'APEL et à vous tous pour votre implication lors de la fête de Noël mais aussi toutes les actions qui font vivre la vie associative de l'école !

Bal des KAKERNESCHES 2024

L'APEL tient un bar au Bal des KAKERNESCHES, le 27 janvier. Merci aux volontaires pour la nuit blanche !

Facebook, instagram et toute mon école

Nous travaillons au rayonnement de l'école sur les réseaux sociaux. N'hésitez pas à nous suivre et à partager!

<https://www.facebook.com/sacrecoeurcoudekerque/>

<https://www.instagram.com/sacrecoeurcdkb/?e=bf34251d-c478-4e66-979c-87b9ef6d4579&g=5>

<https://scoeurcdkb.toutemonecole.fr>

Association Hand Erwan

Nous récoltons toujours des bouchons !
Nous avons récolté durant cette période :
19.5 kilos de bouchons ! Merci à vous.

Galette

La semaine de la rentrée, l'APEL offre à tous les élèves une part de galette de quoi fêter ensemble la nouvelle année et découvrir qui seront les rois et les reines de l'année !

Interventions pour la période

Lundi 11 janvier : Un policier de la municipalité passera au matin dans la classe de mme Chantal pour le permis piéton.

Vendredi 22 et 26 janvier : dépistage des anomalies visuelles et risque de surpoids pour des enfants en maternelle par l'Apesal

Un passeport de civisme a été distribué à tous les élèves de CM1 et de CM2 : Il a pour objectif de former à la citoyenneté pour une implication dans la vie locale:

Sorties pédagogiques

Le 9 janvier : animation sur les volcans au PLUS pour les élèves de mme Chantal.

Le 16 février : animation sur le magnétisme et sensibilisation au zéro carbone pour les élèves de mme Chantal .

Maison de retraite

Un partenariat avec la maison de retraite Yvon Duval est mis en place. Les élèves de madame Laurine passeront un moment avec les résidents courant février.

Atelier jeux de société et cuisine

Chaque quinzaine, les élèves de maternelle vivent un atelier cuisine ou jeux de société. N'hésitez pas à vous rapprocher de l'enseignante pour venir aider.

Journée contre le cancer des enfants

Le 15 février est la journée internationale de la lutte contre le cancer chez l'enfant. Nous vous proposons une collecte de jeux en faveur de l'association Ludopital. L'association a besoin de livres d'éveil pour les 0-2 ans , jouets pour les enfants de + 3 ans : voitures, poupées, personnages, animaux, coloriages, jeux pour les 12-16 ans : livres, mangas, mandalas... <https://www.ludopital.fr/nous-aider/>

Sport

Du 29.01 au 05.04: piscine l'après midi pour la classe de mme Chantal

Du 14.12 au 21.03 : escrime le matin pour la classe de m.Olivier et mme Nathalie

Du 12.12 au 19.03 : tennis l'après midi pour la classe de mme Laurine

Continuation du partenariat avec le centre de gymnastique à Coudekerque Branche: chaque midi et deux soirs par semaine !

Voici quelques photos de la période vécue. N'hésitez pas à venir visiter la page Facebook ou l'instagram de l'école.



Chants à la maison de retraite Yvon Duval



Equipe APEL

N'hésitez pas à venir participer aux actions



Remise du chèque pour le Téléthon!



Célébration de Noël avec l'abbé Maxis



Venue du Père Noël



Chorale des enfants pour la fête de Noël !!



Nous avons eu l'honneur d'accueillir la lumière de Bethléem dans notre école



Escrime pour les élèves de CP CE1 et CE2CM1



Spectacle organisé par la mairie pour tous les élèves de l'école



Grâce au projet Erasmus+ des élèves espagnols sont venus dans les classes de monsieur Olivier et mme Chantal pour présenter la fabrication de l'huile et du lin aux élèves



Formation sur les éco-gestes pour tous les élèves de cycle 2 et 3



Fête de la thanksgiving !



Accueil de deux enseignantes espagnoles dans le cadre du projet Erasmus+



Visite de l'exposition à l'arrière du front pour les élèves de cycle 3



Atelier jeux de société en maternelle



11 novembre à Coudekerque Branche, merci pour votre devoir de mémoire !